



Programa de Apoyo Comunitario (CSP)

Tratamiento de base comunitaria diseñado para ayudar a quienes viven con enfermedades mentales a alcanzar sus objetivos de vida.

Para solicitar información sobre los servicios de salud mental, comuníquese con el Condado de Rock llamando a la siguiente Línea de Conexiones:



(608) 757-5025



¿Qué son los programas de apoyo comunitario?

Los programas de apoyo comunitario o CSP son programas de tratamiento de base comunitaria diseñados para proporcionar tratamiento y rehabilitación de salud mental a miembros de la comunidad que viven con enfermedades mentales graves y persistentes (trastorno bipolar, esquizofrenia y otros trastornos psicóticos).

El tratamiento proporcionado está enfocado en la recuperación, centrado en la persona y basado en la comunidad. Al estar basado en la comunidad, este tratamiento permite a los participantes recibir servicios en la comunidad y en su entorno natural, en lugar de hacerlo en un entorno de oficina típico. El tratamiento se individualiza en función de las necesidades y objetivos de cada persona.

La meta final de CSP es que los participantes pasen menos tiempo en entornos institucionales y pasen más tiempo viviendo la vida en la comunidad, trabajando para lograr su recuperación y cumpliendo sus objetivos vitales.



¿Qué tipo de tratamiento se proporciona en un CSP?

El tipo de servicios que recibe una persona se basa en una evaluación que se le realiza en los primeros 30 días después de que se inscriba en el programa. También preguntamos a los participantes qué esperan obtener de su participación en el programa. La siguiente lista es un ejemplo de los servicios prestados:

- Psiquiatría
- Psicoterapia
- Gestión y seguimiento de la medicación
- Rehabilitación psicosocial
- Oportunidades sociales
- Asistencia con las actividades de la vida diaria.
- Gestión de beneficios/casos y conexión a recursos
- Rehabilitación vocacional

Además de recibir estos servicios, los participantes asisten a una reunión sobre el plan de tratamiento cada seis meses para identificar sus objetivos e incorporarlos a su tratamiento.



¿Quién trabaja en un CSP? ¿Cómo es el tratamiento?

Los programas de apoyo comunitario cuentan con un equipo multidisciplinario de profesionales. Este equipo trabaja en conjunto para brindar servicios centrados en la persona a individuos a los que se les diagnostica una enfermedad mental grave y persistente. A cada participante se le asigna un administrador de casos principal, pero también puede tener contacto regular con varios otros miembros del personal. El uso de un modelo de equipo permite al participante recibir atención de alta calidad que es consistente y uniforme y está estructurada para satisfacer sus necesidades.

¿Cómo pago los servicios de CSP?

Dado que CSP es un programa financiado por Medicaid, los consumidores normalmente no tienen copago. Usted también puede optar por pagar de su bolsillo los servicios que reciba si no tiene Medicaid. (Por favor traiga sus tarjetas de seguro a su evaluación). Puede solicitar la Política de pago del condado de Rock para obtener más información sobre los costos de pago por cuenta propia.

Ubicaciones de las oficinas de CSP:

El programa CSP de Servicios Humanos del Condado de Rock tiene personal y oficinas en dos ubicaciones, una en Janesville y otra en Beloit.

1717 Center Avenue
Janesville, WI 53546
(608) 757-5566

64 Eclipse Center
Beloit, WI 53511
(608) 363-6200

SERVICIOS DE INTERVENCIÓN EN CRISIS LAS 24 HORAS DEL DÍA



(608) 757-5025

Disponibles en cualquier momento del día o de la noche para brindar apoyo, evaluación y referencias de salud mental.

